

**SATUAN KARYA BAKTI HUSADA (SBH)  
KWARTIR CABANG BANYUMAS LAKSANAKAN  
KEGIATAN PENDALAMAN KRIDA DAN UJI SYARAT  
KECAKAPAN KHUSUS (SKK)  
DI BUKIT TENG TUNG DESA KARANGSALAM  
KECAMATAN BATURRADEN KABUPATEN BANYUMAS  
SABTU-MINGGU; 09-10 DESEMBER 2023**



Gerakan Pramuka adalah gerakan pendidikan kaum muda yang menyelenggarakan kepramukaan dengan dukungan dan bimbingan anggota dewasa. Sebagai gerakan, langkah-langkah pembinaan kaum muda bergerak maju menyesuaikan perkembangan dan kebutuhan kaum muda, serta kebutuhan masyarakat dengan memperhatikan Anggaran Dasar (AD) dan Anggaran Rumah Tangga (ART) Gerakan Pramuka, serta ketentuan-ketentuan pengembangan program peserta didik yang telah ditetapkan oleh Kwartir Nasional.



Pembinaan Anggota Gerakan Pramuka dilaksanakan di Gugus Depan (Gudep) dan Satuan Karya Pramuka (Saka), yang merupakan kesatuan organik terdepan dalam Gerakan Pramuka dengan bersendikan Sistem Among, dengan menerapkan Prinsip Dasar Kepramukaan dan Metode Kepramukaan untuk mencapai tujuan Gerakan Pramuka.



Guna menjamin keserasian, keselarasan dan kesinambungan dalam usaha pembinaan kaum muda dan dewasa melalui kepramukaan, Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Banyumas berpartisipasi akan mengikuti kegiatan Pendalaman Krida dan Uji Syarat Tanda Kecakapan Khusus (TKK) Satuan Karya Bakti Husada Kwartir Cabang Banyumas Tahun 2023.



Sebanyak 40 peserta yang terdiri dari anggota dan calon anggota Saka Bakti Husada (SBH) Kwartir Cabang Banyumas yang berpangkalan atau sanggar pramuka di Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, mengikuti kegiatan Pendalaman Krida dan Uji Syarat Kecakapan Khusus (SKK) yang berlangsung hari Sabtu hingga hari Minggu, tanggal 9-10 Desember 2023 yang bertempat di Bukit Teng Tung Desa Karangsalam Kecamatan Baturraden Kabupaten Banyumas, dengan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan ketrampilan para anggota Saka Bakti Husada dalam mendalami materi-materi yang terdapat dalam Krida-Krida di Satuan Karya Bakti Husada.



Peserta berasal dari pramuka penegak dari beberapa siswa SLTA yang berada di Kota Purwokerto, seperti MAN 1 Banyumas, SMA N 1 Baturraden, SMK SWAGAYA 1 Purwokerto, SMK DIPONEGORO 3 Kedungbanteng, SMK CITRA BANGSA MANDIRI Purwokerto dan SMK MULYA HUSADA Sumbang.

Kegiatan diawali dengan serangkaian sesi pelatihan yang melibatkan pembahasan mendalam mengenai aspek-aspek kesehatan, pengabdian masyarakat dan ketrampilan teknis medis khususnya materi bantuan hidup dasar. Peserta diberikan kesempatan untuk berpartisipasi aktif dalam berbagai simulasi dan latihan praktis guna mengasah ketrampilan yang mereka peroleh selama berkencimpung dalam Saka Bakti Husada.

Selain itu dilaksanakan uji syarat kecakapan khusus, dimana peserta diuji dalam berbagai situasi dan skenario yang menguji kemampuan mereka dalam menangani kasus kesehatan dan pengetahuan medis secara menyeluruh.



Kegiatan ditutup dengan pemberian tanda kecakapan khusus kepada peserta yang berhasil melewati uji syarat dengan baik. **Pamong Saka Putra, Gondo Suprpto, SKM,M.Si dan Pamong Saka Putri, Wahyuning,SKM,** yang turut hadir dalam acara tersebut, secara langsung menyematkan tanda kecakapan khusus kepada para peserta yang telah berhasil menyelesaikan seluruh tahapan pendalaman Krida dan Uji Syarat Kecakapan Khusus.



Ia mengapresiasi dedikasi dan semangat para anggota Saka Bakti Husada Kwartircab Banyumas dalam mengikuti kegiatan tersebut. Ia berharap bahwa pengetahuan dan ketrampilan yang diperoleh dapat di implementasikan secara maksimal dalam pelayanan Kesehatan dan pengabdian masyarakat di masa mendatang.



Kegiatan ini diharapkan tidak hanya menjadi suatu pencapaian individu, tetapi juga menjadi Langkah awal dalam mengukir prestasi lebih tinggi bagi anggota Saka Bakti Husada Kwarcab Banyumas. (GS-10122023).

